

# **E 88-NR/XXIII. GP**

## **EntschlieÙung**

des Nationalrates vom 9. Juli 2008

betreffend Transparenz bei Internet-Roaming-Gebühren

Die zuständigen Mitglieder der Österreichischen Bundesregierung werden ersucht, auf EU-Ebene dafür einzutreten, dass beim Internet-Surfen generell bei einem Wechsel des Anbieter-Netzes dem Internet Nutzer am Bildschirm automatisch eine Nachricht (z.B. „Pop-up“, Mail, oder eine andere Form) zur Verfügung stehen muss, welche den User über die neue Situation und die anfallenden Kosten informiert.